

Le Journal de Gien, 6 juillet 2017

Encore mieux qu'un défilé !

Le vernissage de l'exposition de haute couture, **Fragrances de Mode**, s'est déroulé vendredi en soirée, à l'église Saint-Germain.

■ L'exposition organisée par la ville de Sully, initiée par la première adjointe, Geneviève Baude, a reçu une centaine d'invités, dont le sénateur Jean-Pierre Sueur. Philippe Deverdiu-Fouchard, le créateur de mode ayant travaillé pour les plus grands couturiers, a présenté et commenté les différentes étapes du parcours installé dans ce lieu hautement culturel qu'est l'église Saint-Germain. Sullylois de souche, l'artiste explique les raisons de ses choix, une exposition qu'il dédie entièrement à la ville. Son étroite collaboration avec son épouse, Lyssiane Lécuyer, artiste peintre dont la matière est le sable qu'elle pigmente et projette sur ses toiles et les encres qu'elle utilise sur les tissus, laisse apparaître une symbiose sans limite dans le couple.

Le sable également mis en valeur, matière première pour la confection des parfums de la collection prêtée par le château de Chameroles, le sable de Loire. Au centre de la nef, un plateau de défilé supporte plus de 30 modèles : vers l'autel, une pièce unique, une robe de mariée entièrement cousue main ; dans les chapelles latéra-



Une exposition insolite et originale dédiée à la haute couture et au parfum.

les des thèmes comme la fleur, ou cette étonnante collection de rose du couturier Christian Dior dont on fête cette année les 70 ans de l'atelier...

Un grand moment d'émotion pour le père de Philippe, Marcel Fouchard, sullylois apprécié, qui n'a pas pu cacher ses larmes.

Pratique. Ouverte jusqu'au 15 août, du jeudi au dimanche, de 14 à 18 heures, elle est l'occasion d'un voyage unique dans un univers où la femme est reine. Entrée : 5 €.



De gauche à droite : Philippe Deverdiu-Fouchard, Geneviève Baude, Jean-Luc Riglet, Lyssiane Lécuyer, Jean-Pierre Sueur.